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冬休み前と冬休み明け，子供たちに次のような話をしました。 

 

 

 

 

    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

冬冬休休みみ明明けけ朝朝会会  

「一年の計は元旦にあり」という言葉がありま

す。一年間のスタートに当たって，今年はどん

な目標をもって，それをどのように達成してい

くのか計画を立てて実行していく，ということ

が大切なこととされてきました。今年一年をど

んな年にしたいかを考えて，自分なりの具体的

な目標を立ててみましょう。新しくチャレンジ

したいこと，又は，今までやってきたことでも

さらに続けていくことなど，自分でよく考えて

目標を立ててみましょう。 

新しい年，２０２５年が，皆さんに 

とって最高の一年になるように，頑張 

っていきましょう！ 

（1/８の朝会より） 

冬冬休休みみ前前朝朝会会  

先週は感謝の集いが行われて，日頃，皆さん

が多くの地域の方々にお世話になり，そのおか

げで，毎日安心して，楽しく学校生活を送れて

いるということを話しましたね。 

 今，皆さんがこうして学校に通い，毎日勉強

をしたり，楽しく遊んだり，また，明日からは

楽しく冬休みを迎えることができる。これは，

実は当たり前のことではなく，ものすごく恵ま

れている，本当に有り難いことなんだ，という

こと。そのことを，皆さん一人一人に感じても

らいたいと思っています。 

今年１年間を振り返ったときに，自分自身の

頑張りや成長とともに，それを支えてくれてい

る，家族や，先生方，地域の方々，友達や多く

の仲間，いろいろな人や皆さんのまわりの様々

なことへの感謝の気持ちも忘れずに，これから

も生活していってほしいと思います。 

（12/25 の朝会より） 

感謝の集い  12/20（金） 
１２月２０日（金）にオンライン集会として，感謝の集いを実施しました。 

交通指導員さん，登下校の見守りボランティアさん，読み聞かせのボランティアさん，玄関にきれ

いな花を飾ってくださっているボランティアさん，総合的な学習の時 

間でいろいろなことを教えてくださるボランティアさん････。日頃よ 

りお世話になっている方々を招待し，子供たちの感謝の気持ちを伝え 

よう，という集会でした。 

国本中央小では，本当にたくさんの地域の方々に支えて 

いただき，おかげさまで，子供たちも安心して，安全で充 

実した学校生活を送ることができます。ボランティアの皆 

様，本当にありがとうございました。そして，またこれか 

らも，どうぞよろしくお願いいたします。 



学校や児童の様子は，こちらからも見ることができます 

 → 国本中央小学校ホームページ http://www.ueis.ed.jp/school/kunimoto-c/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

豆つかみ大会（給食委員会の集会）     12/17（火）・1/9（木） 
１２月１７日（火）と 1 月 9 日（木）に，給食 

                       委員会で主催した「豆つかみ大会」が行われまし 

た。冬休み前の 12/17 には低学年，冬休み明け 

の 1/9 には高学年の対戦が行われ，各クラスの代 

表児童３名ずつによる対戦で，塗り箸で小さな豆 

をつかむのは，なかなか難しかったようです。 

 昼休みに行われた大会では，代表選手以外の児

童も大勢会場に集まり，クラスの代表の活躍を見守る様子が見られました。 

子どもたちの対抗戦が終わると，サプライズで先生たち同士の対戦が行われるなどして，とても盛

り上がった集会となりました。 

ススケケーートトリリンンクク作作りり，，大大変変おお世世話話ににななりりままししたた  
1 月１２日（日），ＰＴＡ役員・整備部の皆様など多くの方にご協力いただき，スケートリンク作

りが行われました。リンク作りのための雪の運搬等でお世話になった保護者の方々や子供たちも含め，

多くの皆様のご協力のおかげで，リンク作りの作業も順調に進めることができました。また，ＰＴＡ

整備部の皆様には，夜の寒い中にもかかわらず連日の水まきで大変お世話になっております。 

コロナ禍の前は伝統的にスケートリンク作りが行われ，冬には多くの子供たちがスケートを楽しむ

ことができた本校です。しかしながら，ここ数年は地球温暖化の影響で日中の気温が高くなり，少し

ずつ厚みを増してきた氷もスケートができるようになる前に溶けてしまう，といった状況が続いてい

ました。 

今のところ，順調に氷も厚みを増してきているところですが，この後の天候の状況も気になるとこ

ろです。次回の国央小便りでは，子供たちが楽しく滑る様子などを紹介できればと願っているところ

です。 


